

Bordeaux le 29 janvier 2014

Un temps d'avance ? Le mauvais signal de la liste de M. Juppé

Hier mardi 28 janvier, M. Alain JUPPÉ a présenté les noms de la soixantaine de ses co-listiers pour les élections municipales de mars prochain, sous la bannière « *Bordeaux, un temps d'avance* ».

Au vu de cette composition, l'avance promise dans le temps ne semble guère s'accompagner d'une avance dans les esprits, en dépit de la modernité revendiquée.

En effet, en choisissant d'afficher parmi ses co-listiers, sous prétexte d'ouverture à toutes les sensibilités, la présence de M. Edouard du Parc, responsable de la « *Manif pour Tous* » en Gironde, la LDH considère que l'actuel Maire de Bordeaux donne un mauvais signal, à savoir celui de cautionner de ce fait les discours et attitudes homophobes portés à l'encontre d'une partie de la population bordelaise, notamment au moment des débats relatifs à la loi sur le mariage des couples de même sexe.

La LDH désapprouve ce choix, qui fait planer un doute sur la portée des objectifs de « respect de la diversité », de lutte contre les discriminations et d'égalité annoncés dans le programme de cette même liste.

La LDH rappelle que de tels objectifs n'ont de sens que dans la recherche de l'universalité et de l'indivisibilité de l'accès aux droits pour tous, quelles que soient les origines, les confessions, les opinions et l'orientation sexuelle des citoyens.